



## El presidente de la CHS se reúne con el alcalde de Alguazas

**18.julio.2023.-** El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, acompañado por el Comisario de Aguas, Javier García, ha mantenido una reunión de trabajo con el alcalde de Alguazas, José Gabriel García Bernabé.

El primer edil ha planteado al presidente de la CHS su intención de establecer una coordinación entre ambas administraciones en todos aquellos temas que les son comunes, en particular el mantenimiento y conservación del Dominio Público Hidráulico (DPH).

El presidente del organismo de cuenca ha informado tanto de las limitaciones a los usos establecidas por la modificación del reglamento del DPH, como de las competencias que tienen los ayuntamientos en tramos urbanos y periurbanos, y aquellas que son propias de la CHS en tareas de conservación y mantenimiento del Dominio Público Hidráulico.

En este sentido, la CHS ha ofrecido la posibilidad al Ayuntamiento de Alguazas, como ha ofrecido a todos los ayuntamientos interesados, de suscribir un convenio para una mejor gestión coordinada en el desarrollo de actuaciones cofinanciadas de conservación y mantenimiento del DPH. El organismo de cuenca ha declarado su interés en llevar a cabo dicho acuerdo para agilizar las tareas relacionadas con la preservación del Dominio Público Hidráulico dentro de la zona urbana, así como la periurbana.

El presidente se ha comprometido a facilitarles los tramos urbanos y periurbanos en su término municipal, máxime teniendo presente que por el mismo discurre el río Segura y su afluente el río Mula, el cuál desemboca aguas abajo del casco urbano. Dicha desembocadura es objeto de limpieza y corte de cañas periódico para permitir la circulación de todos los volúmenes circulantes y se limite la posibilidad e desbordamientos.

Asimismo, se les ha informado que tanto el río Mula como el río Segura han sido objeto de proyectos de renaturalización financiados con los fondos europeos de recuperación. Estas actuaciones están en una fase muy avanzada de tramitación, la CHS prevé el inicio de su ejecución en este año.

Finalmente, la reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad y colaboración entre ambas administraciones.